
1-'1663 &i:J ß-'161t! der BeiJagen zu den Stenog1'aphiscben 'Prnf"'·t'f't'!1 

des Nationalrates XYlil. GesetzgebungJ;, .... "J~e 

"n. 2298/J B~ 2313/J 
1992 -01- 3 , 

der Abgeordneten Mag. Guggenberger und Gpnossp.n 

an den Bundeskanzler *) 

betreffend Maßnahmen fUr behinderte MAnA~hpn 

Seit 1981, dem Internationalen Jahr der behinderten Mp.nsc'hpn, 

sind nunmehr mehr als 10 Jahre vergangen. Im darauffolg~nrl~n 

Jahr wurde von den Vereinten Nationen die "Dekade der bf"h I nd~t·

ten Menschen" ausgerufen, die 1992 endet. Ziel dieser Dek~de w~r 

es, den Behinderten ein größtmögliches Maß an Teilnahme rtn 

gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen. 

Auch die österreichische Bundesregierung wird von den Verpint~n 

~ationen dazu aufgerufen werden, über das in dieser Dpk~rlp 

Erreichte Bilanz zu ziehen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgenr(in~t~n 

an den Bundeskanzler folgende 

A n fra g e 

1. Welche Maßnahmen für behinderte Menschen wurden in Ihrpn 

Ressort seit dem Jahr 1981 getroffen? 

2. Welche Maßnahmen für beh inde rte Menschen haben S il? in IIu.·n 

Ressort in der laufenden Legislaturperiode vorbl?reit~t7 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser -
inhaltlich identischen - Anfragen wurde im Sinne 
des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 
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